

BOUTIQUES

Plumes d'autrefois

Il n'est pas indispensable d'avoir été bon élève pour avoir la nostalgie des vieilles papeteries d'antan. Elles disparaissaient sous les néons, les self-services, les hypermarchés, etc. Voilà que renaît une nouvelle race de papeteries. Créées par des jeunes, elles reviennent à la mode, avec des objets d'antan.

La plus ancienne, **L'Écritoire**, a été ouverte il y a un an. On y trouve toutes sortes d'encriers, avec bouchon en verre ou en nickel, de 15 à 25 F, ou des pièces uniques et plus travaillées en matière cristalline, de 120 à 150 F, de l'encre au litre, des stylos, etc. **Letterbox**, ouvert au mois de juillet, propose de superbes créa-

